

THALES

Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem sehr geschätzten, langjährigen Arbeitskollegen

Peter Luck

16. März 1958 – 6. Februar 2019

Mehr als vierunddreissig Jahre lang war Peter Luck unserer Firma und den Vorgängerorganisationen treu verbunden, seit zwanzig Jahren in den Bereichen Finanzcontrolling, Sicherheit und Infrastruktur. Für sein unermüdliches, zuverlässiges und verantwortungsbewusstes Engagement zugunsten der Firma bedanken wir uns. Er gehörte zu den tragenden Stützen der Unternehmung.

Wir werden Peter Luck als geradlinigen, offenen, positiven, hilfsbereiten, integeren und loyalen Kollegen und Mitarbeiter in dankbarer Erinnerung halten.

Den Angehörigen entbieten wir unser tief empfundenes Mitgefühl und Beileid und wünschen Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Thales Suisse SA
Geschäftsleitung, aktive und ehemalige Mitarbeitende

Der Trauergottesdienst findet statt am Donnerstag, 14. Februar 2019, um 13.45 Uhr in der reformierten Kirche Adliswil.